

Sachstandsbericht

Prüfantrag von Frau Pöttgen (FDP), betr.: Halteverbot Kreuzung Ittisstraße / Heidemannstraße

Beschluss

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung zu prüfen, welche Maßnahmen in Kreuzungsbereich Ittisstraße / Heidemannstraße möglich sind, um zu verhindern, dass Fahrzeuge im dortigen Halteverbot abgestellt werden. Diese Maßnahmen sind der Bezirksvertretung vorzustellen.

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Die Gehwegbereiche in den Einmündungsbereichen wurden abgepollert, um ein beparken zu verhindern. Die Verkehrsüberwachung kontrolliert den Bereich regelmäßig.

Nächste Schritte:

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld hat den Beschluss im Jahresbericht 2014 als erledigt betrachtet.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt